

Marche du 18 mai

Le 18 mai, la traditionnelle marche du CCCA et du PCDN nous permettait de découvrir la ferme du moulin avec ses cultures, ses serres, ses animaux... et ses délicieux fruits et légumes. Un tout grand merci à Cédric pour les explications très intéressantes sur les associations de plantes.

Ensuite une halte était prévue au bassin d'orage de la rue Nouvelle Percée et au bord de l'Yerne où Julien Mols a sensibilisé les marcheurs sur l'importance de la propreté des cours d'eau et sur le rôle des bassins d'orage pour éviter les inondations.

